



連絡先

山本邦夫(982)8844 ★くらしの相談、お気軽に  
巖 博(982)9663 亀田優子(982)1277  
中村正公(983)8312 澤村純子(983)6275

# コロナ感染

## 京都も緊急事態宣言

# 全国 連日2万5000人超す 子ども感染は4週間で6倍超

新型コロナ感染の急増、医療崩壊が深刻化しています。

全国の新規感染者数は連日2万5000人を超えました。子どもの感染は、7月20日までの1週間で3450人だったのが、8月17日までの1週間では2万2960人と6倍以上に増えています。

### 命守ることを最優先に

——日本共産党が提言——

こうしたもとで日本共産党は19日、「コロナから命を守るための緊急提言を菅首相に届けました。

政府が重症患者と重症化リスクの高い患者以外は「原則自宅療養」と

いう方針に転換したことは、感染者を「自宅放置」する無責任な態度です。提言は、方針を撤回するよう求め、必要な医療を提供することを求めています。

さらに政府が責任をもって、医療機能を強化した宿泊療養施設や臨時の医療施設を大規模に増設・確保することを求めています。在宅患者への往診、訪問看護などの強化、政府が医師と看護師を確保するために全力をあげることを強調。ほかにも、大規模な検査をすすめ、学校、保育園、学童保育での検査拡充を迫りました。

- 症状に<sup>てんば</sup>応じて必要な医療をすべての患者に提供する。
- 感染伝播の鎖を断ち切り、大規模検査を実行する。
- パラリンピック中止、命を守る対策に力を集中する。

## 京都府の感染者88%が自宅療養

8月23日時点の京都府の感染者数のうち、入院416人(うち重症25人)、施設療養者310人で、入院、施設療養者数は全体の12%。自宅療養者は5268人で、88%の感染者が治療できず在宅状態です。

京都府と南部自治体が連携し、自治体の公共施設で利用可能な施設を検討することも必要です。八幡市内でも、市民体育館、四季彩館などの施設、旧第五小学校、第二幼稚園などの遊休施設を転用・整備し、病床・療養施設の確保に協力すべきではないでしょうか。

## 横浜市長選 野党共闘で勝利

### コロナ敗因 菅首相認める

22日投開票の横浜市長選で、市民と野党の共同候補、山中竹春氏(無所属・新、立憲民主党推薦、日本共産党、社民党、緑の党、新社会党が支援)が現職知事、菅首相直結の候補者に勝利しました。市民と野

党共闘の力が発揮され、市政を転換しました。菅首相も23日、マスコミに対し「コロナ問題、様々な問題について判断された」と答え、政府のコロナ対応が響いた可能性を認めました。